

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

同志社女子大学を志望校と決めた理由は、幅広い分野で英語を学ぶことができ、ネイティブの先生方がたくさんいらっしゃるからです。

受験勉強の進め方【1学期】

授業をしっかり聞くようにしていました。先生が「言った大切なことを1つ1つメモしたり、自分なりにまとめ直しがしやすいようにしてありました。1学期は志望校がまだ決まっていなかってのと、基本的な事ばかりしていました。電車通学だったのですが、乗っている間は単語帳を、全部覚えるつもりで見ていました。

受験勉強の進め方【夏休み】

夏休みは短かったですが、時間を上手に使えるように1日の計画をたてながら勉強に取り組みました。学校でもらった文法のワークを全部解き直し、まだ理解できていない事や、忘れている事などを1つ1つまとめました。1つは2種類作成、また可なら解答を書くノートと、見直し用のまとめ1つに分けました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

2学期からは、過去問を解き始めました。同志社女子大学の傾向を知るために3年分は最低でも解いた方がいいと思います。解いた中で「知らないかった単語を全部書き出して単語帳に入せんを一つ覚えていました。あとはいろんな形式の長文を読みました。新聞を読みと時事問題の内容が分かるのをおすすめです。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

スランプの時には怠けますと良いと思します。思いきって休んで「方が重い気持ちもなくなり、頭がすっきりすると思します。自分一人でずっと勉強するのもなく、友達と一緒にいると楽しく勉強できます。問題の出し合いでいるのも良いと思います。それから、分からない事があれば、すぐに先生に聞きます。

受験生のみなさんへ

コロナウイルスと戦闘、どちらも心配な気持ちはよく分かります。今後どうなるのかわからないからこそ、しっかりと計画を立て、自分の目標を見つけることが大切だと感じます。
がんばって下さい！

